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9月28日、地域振興プラザにおいて「2030年の稲城を描く市民会議」第 3回を開催しました。 
これからどのようなことを話し合いたいかについて意見を出し合った第2回市民会議の結果を踏まえ、

これからの進め方について、意見交換を行いました。 
また、今年度中に実施する小中学生アンケートの内容について討議しました。 

第 3回 市民会議を開催しました 

◎12の討議テーマに沿って、順次検討

を進めます。 

・まずは話し合ってみて、課題が出

たら改めて検討しよう！ 

◎第４回市民会議は、 

「テーマ別討議Ⅰ」で実施！ 

  

テーマ別討議の内容と進め方の 

コンセンサスづくり 

子どもたちの意見も聞いてみたい！ 

小中学生アンケートの検討 

話し合いの進め方 

◎小中学生アンケートは、第３回会議

で出た意見を踏まえて修正します。 

・小中学生が回答しやすい形式と 

内容で！ 

・小中学生のフレッシュな意見も 

もらえるように！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

〇設問の4、5、6はいらないのでは。 

〇子ども達は交通の便が良いか悪いかなど考えない。 

〇市民会議の12個のテーマに沿った設問内容が良い
のではないか。 

〇言葉が思いつくように、選択肢にはいろいろな言葉
を入れておいた方が良い。 

〇先生や子どもに内容を確認して答えやすいようにし
てもらいたい。 

〇いくつかの案を学校に提示して、意見を聞いてみて
はどうか。 

〇試験的に実施してはどうか。 

〇細かいところの表現にも気をつけてもらいたい。 

〇子どもの普段の居場所についても聞きたい。 

 
 

〇小中学生のフレッシュで柔軟な意見を聞きたいの
で、記述式で書いてもらう部分を多くしたい。 

〇全く自由に書いてもらった方が意見が浮かぶ。 

〇稲城の好き、嫌いの理由を書いてもらいたい。 

〇設問はシンプルで具体的に書いてもらえば良い。 

〇小学生はチェック形式でも良い。中学生は記述式で
も書いてくれると思う。 

〇丸、バツ、三角などで順序をつける方式も良い。 

〇文字だけでなく挿絵も入っていると良い。 

〇網掛けの部分は答えにくいのではないか。 

〇網掛は分かりやすく、ボタン形式は良い。 

〇集計のことを考えると、同じフォーマットで答えて
もらった方が良い。 

〇選択項目はあまり多くしない方が良い。 

テーマ別討議Ⅱ 

テーマ① 仕事も生活も稲城で 

テーマ② 誰もがずっと住んでいたいまち 

テーマ③ 緑 

テーマ別討議Ⅲ 

テーマ① ほどよく居心地の良いまち 

テーマ② 安心して快適に暮らせるまち 

テーマ③ 誰もが活躍し輝けるまち 

テーマ別討議Ⅳ 

テーマ① 稲城の良さをもっと発信 

テーマ② 農業を楽しむまち 

テーマ③ 子育てしやすいまち 

第 5回市民会議（予定） 

第 6回市民会議（予定） 

第 7回市民会議（予定） 

 

前回討議の内容

を、良く拾っても

らっている。 

もっと具体的な

テーマにしても

良いのでは。 

第 4回市民会議では、『テーマ別討議Ⅰ』について討議することとなりました！ 

まずは話し合いを進め、問題点や課題が出たら、改めて進め方を検討します！ 

テーマ案 

テーマ別討議Ⅰ 

テーマ① 人がつながり自らやっちゃうまち 

テーマ② 高齢者が生き生きと暮らせるまち 

テーマ③ 梨 

具体的な提言につ

ながる話し合いに

したい。 

テーマ別討議結果を踏まえて… 

『みんなの稲城 2030年アンケート』結果の討議 

中間報告に向けた全体討議 

中間報告に向けた内容確認 

テーマは12 個にこ

だわらず、話したい

テーマを都度検討し

ても良いのでは。 

第 4回市民会議（予定） 

討議の後で、言い足

りないことも追加

したい。 

2030 年に向け

た方向性をだす

ことができれば。 

話し合いの中でテ

ーマを変えてしま

っても良いのでは。 

第 8回市民会議（予定） 

第 9回市民会議（予定） 

第 10回市民会議（予定） 

中間報告のイメ

ージも知りたい。 

振り返りのワーク

シートも準備して。 

2 

 

時間のマネジメン

トもしっかりと。 

『アンケートの形式・内容』について、出てきた意見を踏まえた修正を加えることにな

りました。 

 

3 

 

前回の話し合いを反

映させた、この12

のテーマでやってみ

よう。 

改善した方がよけれ

ば変えれば良い。 

 

テーマの中で、話したい

内容とクロスオーバー

できれば良い。 

実際にやってみて、

進め方はやりなが

ら考えれば良い。 

形式についての意見 内容についての意見 

関連する資料・

データも提供し

てもらいたい。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     
第 4回 平成30 年10月12 日（金） 

時間：19：00 から 

※概ね2 時間程度を予定しています。 

会場：地域振興プラザ4 階 大会議室 

 
      

発行 稲城市 

編集 企画部 企画政策課 長期総合計画担当 

〠206-8601 稲城市東長沼2111 

☎042-378-2111（代表） 内線532 

e-mail chou_kei5@city.inagi.lg.jp ４ 
 

2030年の稲城に向けたご提案を受け付けています！ 
 
 稲城市では2030年の稲城に向けて、長期総合計画を策定します。 

 あなたの考える2030年の稲城の将来像について、ご提案ください。 

 ご提案いただいた内容は、長期総合計画を策定する際、市民の皆様からのご意見とし

て参考とさせていただきます。 
 
 ご提案はこちらから 

https://www.city.inagi.tokyo.jp/cgi-bin/form_

enq/formmail.cgi?d=chouki 

 

 

個別の返答はいたしませんので、

あらかじめご了承ください。 
 

市民の皆様へ 

 

所沢 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者の横顔 

 

所澤さん 
 
高齢化社会に向け、最後まで食事
を安心して食べていけるような
まちにしたいと思います。 

 

境さん 
 
４月から引っ越してきたこのまち
で、子どもの成長と、まちの成長を
願いたいと思います。 

 

末松さん 
 
稲城に暮らしてちょうど 50 年にな
ります。高齢者問題に関心があり、
平尾住宅についても申し上げていき
たいと思います。 

 

島さん 
 
市民会議の中で一番の高齢者です
が、出来るだけの事を頑張りたいと
思います。 

 

杉村さん 
 
５年前に稲城に住み始めました。子
ども達が 20年後、30年後に同じよ
うに子どもをもって過ごせるように
なってもらいたいと思っています。 

これからの開催予定 

・小中学生アンケートの内容について確認します。 

・テーマ別討議Ⅰについて、グループに分かれ討議します。 

 

https://www.city.inagi.tokyo.jp/cgi-bin/form_enq/formmail.cgi?d=chouki
https://www.city.inagi.tokyo.jp/cgi-bin/form_enq/formmail.cgi?d=chouki

